



Comme d'autres communes notamment au sein de m2a, la commune de Galfingue participe cette année à une présentation fleurie dans le cadre de folie 'flore, mais sur site. C'est une première à l'occasion des 25 ans de cet évènement.

Vous retrouverez des photos de ce projets au parc expo lors des folie'flore à partir du 2 octobre jusqu'au 12 octobre 2025.

Le thème choisi est celui de « Mulhouse, ville d'Ariane » et vous pouvez découvrir notre projet à l'entrée de la commune rue de Heimsbrunn.

Il a été réalisé par nos agents communaux, dans le plus grand secret jusqu'à ce jour...

Le décor a été entièrement réalisé avec des matériaux recyclés (palettes de bois, anciens tuyaux PVC, anciens luminaires, etc...) et des plantes cultivées par leur soin à l'atelier.

La fresque a été réalisée à la bombe par Joëlle et l'idée originale conçue par elle et Michaël.

N'hésitez pas à faire part de vos encouragements et d'avance un grand merci à l'ensemble de « l'équipe fleurissement » qui a participé à l'élaboration de ce décor.